

Sur les pas de Jeanne d'Arc à LOCHES

Session du 2 - 3 - 4 et 5 JUIN 2011

Témoignages - Merveilles

« Venez vivre avec Moi les Merveilles de Dieu...
J'ouvre tous les cœurs à Mon Ecoute... » (JNSR 2008)

« Le Puissant fit pour moi des Merveilles. Saint est son Nom ! »
(Luc 1,49) ... "Oui, Je vous demande, avec Ma Sainte Mère,
d'exalter Celui qui fait des Merveilles, surtout pour les plus petits.
Nous vous demandons de chanter souvent le Magnificat..."
(25.07.20014 JNSR)

Le Seigneur fait des Merveilles dans nos vies, dans nos rencontres. Il est vivant, Il est présent, agissant, Il attire à LUI les cœurs, Il attend notre repentir sincère et Il dit "vous refleurirez dans un nouveau printemps de Dieu..." "Mon Enfant, la Promesse de Dieu s'étend d'âge en âge..." (JNSR 5 Mai 2001)

"Chaque jour, J'attends vos remerciements, J'attends une prière. J'attends une louange à Ma Gloire... JE suis dans le Tabernacle et J'attends votre visite... Dieu attend votre présence, votre adoration. Ma Force vous soutiendra dans toutes vos épreuves.

Venez à Moi. Je ne désire que votre Amour, JE SUIS LE MENDIANT D'AMOUR... Il est temps de revenir à Dieu : vous ne pouvez pas marcher seuls dans la longue nuit : JE SUIS la Lumière du Monde." (8 Mai 2001 JNSR)

Père Paul Pageaud (Missionnaire en Côte d'Ivoire) résidant en Loire Atlantique depuis quelques mois

Ce qui m'a impressionné c'est de voir des laïcs capables de témoigner. Le nombre des prêtres diminue et cela oblige les laïcs à se lancer dans l'évangélisation et ils le font très bien, à partir du vécu, de faits concrets : c'est simple et ça porte.

Bien sûr la science de Mgr Laurentin est remarquable mais tout aussi remarquable le témoignage des laïcs quelque soit leur âge. Je citerai en particulier le témoignage de Marco, de Laurent Gay, de Monique Marie et spécialement de Jean-Luc, un homme qui ne paie pas de mine, discret et

efficace, qui fait pleurer les jeunes. C'est quand on pleure qu'on est près de rendre les armes à Jésus. J'ai aussi été touché, en tant que prêtre, par ceux qui se sont confiés à moi. Par contre l'acoustique a parfois laissé à désirer en particulier pour des oreilles d'anciens.

D'autre part la beauté du lieu m'a aidé à vivre dans la joie ces 4 jours.

Merci aussi aux responsables pour leur dynamisme.

Stéphane (27): agriculteur

Bravo pour l'organisation et les intervenants. Père Jean Yves, Père Laurentin, etc...

Le ciel était ouvert. Un côté traditionnel (avec latin), un côté louange, un côté témoignage, un côté prophétique. Le lieu était adapté ainsi que les dates. Nous sommes un peu des petits, des choisis de Jésus, Marie et Joseph, des petits pions, des outils du Seigneur. Des graines divines ont été semées. La pluie est venue (Merci Seigneur !) Les rencontres en tout genre, dans notre identité prophétique et spirituelle de Baptisés ont été fortes. Amen, Alléluia, Gloria in excelsis Deo !

Jean-Luc Fleuriste près de Guéret (23)

Chers Amis, tout d'abord un grand merci pour votre invitation. Ce voyage à Loches, le samedi 4 Juin fut pour moi d'un grand secours. J'ai reçu un enseignement formidable. J'ai assisté à un évènement tant attendu dans l'Eglise d'aujourd'hui à savoir la confirmation d'une nouvelle génération de Missionnaires de l'Amour de Dieu.

Venu, à votre demande, témoigner de la joie d'être un modeste instrument du Seigneur en vue de la nouvelle évangélisation, j'ai remarqué que dans l'Assistance le Seigneur Jésus avait un peuple nombreux prêt à se mettre en route.

J'ai compris également que ce peuple était déjà particulièrement formé. Cette formation peut se résumer à quelques points.

1° - Amour de Marie et respect pour son Enseignement (Lourdes, Fatima...)

2° - Amour du Rosaire, puis récitation quotidienne de celui-ci.

3° - Délicate saisie de la personne par l'Esprit du Seigneur. Il fait sa demeure habituelle dans le Cœur du fidèle.

4° - Amour envers Jésus, Amour de l'Eucharistie, fidélité pour les Sacrements.

Je puis dire que presque tous les participants avaient cheminé sur cette voie royale.

Ils sont prêts pour s'enflammer et ainsi mettre le feu autour d'eux : le feu de l'Amour de Dieu.

Voilà, sans fioritures, **l'Enseignement Merveilleux** que j'ai reçu à Loches : "Le Seigneur a vu son peuple nombreux, formé par Marie, à l'écoute de l'Esprit dans l'Amour de l'Eucharistie".

Prions pour que des pasteurs avisés sachent mettre le feu dans ces cœurs afin que ce peuple puisse témoigner et ainsi participer à l'établissement du règne du Cœur de Jésus". Encore Merci, à bientôt.

Jacques (*écrivain - Paris*)

Encore bravo et merci pour Loches qui nous a donné de belles pépites du Ciel !

Maurice (*Pontmain*)

Tout est grâce. J'ai bien aimé les contacts pendant les repas, les discussions - témoignages, vécus comme un temps fort de partage vrai et profond, pendant cette heure de détente. Merci Seigneur.

Sylvie (*Poitiers*)

Un immense merci pour ce si beau week-end. Du cœur transpercé de Jésus ont jailli le sang et l'eau, source d'eau vive pour l'humanité, Amour Infini ! Je vous garde dans mon cœur.

Marie-Christine (*Orléans - 45*)

Un immense merci pour cette nouvelle rencontre de témoins qui fut magnifique, priante. Le fruit d'un grand travail, les fatigues offertes en silence et de croix certainement.

Action de grâce de la Bonté de Dieu à travers le déroulement du programme des intervenants dont les charismes variés sont des enseignements précieux pour nos âmes et les attitudes chrétiennes du témoin. Ce qui m'a touchée, en premier :

Revenu souvent : **La vertu de l'obéissance à l'Eglise** (plusieurs témoins ont employé ce mot Obéissance).

L'enseignement du Père Timothée (Béatitudes) sur l'effusion de l'Esprit à travers la parole que l'on peut réellement entendre ! A travers l'Epreuve, où l'Esprit Saint nous révèle sa puissance etc. - enfin que l'Effusion de l'Esprit Saint ne se fait pas une fois pour toute... loin de là ! Ensuite la vertu de prudence qu'Il a évoquée concernant ceux qui voudraient **se placer seul**,

comme témoins, et devenir des gourous ! Mais je dirai que le plus beau des témoignages fut celui de Marco, pourquoi ? parce qu'il y avait l'application concrète dans sa vie journalière, familiale et toutes les applications de la Parole face aux persécutions. Les enseignements, oui, c'est beau, mais en tant que témoins, c'est le vécu qui est intéressant, sinon, cela reste "lettre morte". Marco nous faisait participer à la mise en pratique et les rebondissements de cette mise en pratique, avec beaucoup de force, de gravité mélangée à de l'humour ! D'autres événements se sont produits qui ont été **Merveilles de Dieu** et ont comblé nos cœurs de chrétiens, Merveille que tous ces prêtres si beaux.

Voilà très simplement et brièvement l'essentiel.

Geneviève (Loches - 5 Juin 2011) Enseignante

Au soir de ce long week-end d'Ascension, je voulais vous remercier pour ces moments merveilleux de foi, de partage et de prière vécus à vos côtés. J'imagine que vous vous dépensez sans compter pour transmettre et je vous en suis très reconnaissante. Par la prière, oui je peux vous aider, aussi je vous renouvelle toute ma reconnaissance.

Sylvie (Paris)

Tout d'abord un grand merci pour l'organisation de cette rencontre à Loches la semaine dernière qui a été si riche et si belle. Merci de nous avoir permis de prier tous ensemble et d'écouter les divers témoignages et enseignements.

J'ai senti une grande ferveur de l'assemblée et une joie d'être ensemble pour prier. J'ai beaucoup apprécié l'intervention de Bruno Perrinet sur le Chapelet qui nous a fortifié dans notre désir de rester fidèle à cette belle prière. L'intervention de Rosa m'a fait prendre conscience de l'importance de la prière de réparation.

La présence de Marco a été très forte et nous étions tous dans la joie de sentir la présence de Marie à travers toutes les paroles qu'il nous a adressées. La proposition des trois neuvaines pour le relèvement de la France est aussi une grande joie, car savoir que nous sommes tous unis dans ces prières augmente notre espérance pour notre avenir.

Et la messe célébrée par le Père Jean Yves a été merveilleuse, si fervente et si pleine de grâces pour toutes nos familles, j'ai vu beaucoup de personnes les larmes aux yeux... Et la présence de Sylvie par ses chants a été un grand soutien pour nous porter dans la prière.

Je garde un très heureux souvenir de ces journées partagées, merci encore pour tout. Recevez ma reconnaissance et mon soutien dans la prière.

Marie-Pierre (Clermont Ferrand)

Merci pour tout, 1ère session avec l'association : J'étais au Paradis, c'est à dire, dans la Paix où on n'a pas à faire attention pour cacher la foi, c'est à dire la liberté du Christ. Comme le demandait le Père Jean-Yves, je me suis engagée à adopter un enfant avorté et je me suis laissée inspirer pour le prénom, notamment pendant la litanie des Saints, pendant la messe. Au moment où il prononça "Irénee", j'ai eu comme un petit éclair intérieur, et je décidais de choisir ce prénom. Le lendemain, le père d'Argentine qui nous présentait "Marie qui défait les nœuds" n'a cité qu'un Saint, c'était Irénée ! J'étais stupéfaite, le prénom m'était confirmé. Alléluia. Merci Seigneur.

J'ai aimé l'intervention de Fille du Soleil, lorsqu'il fallait dire à son voisin, ou d'autres, une parole de joie, d'amour...

Je joins la Marseillaise que j'ai inventée façon cathos décomplexés !

MARSEILLAISE CHRETIENNE

Aux armes les chrétiens

Prenez vos chapelets

Prions, marchons,

Qu'un sang très pur

Abreuve nos raisons

Allons enfants de la Patrie

Le jour de Gloire est arrivé

Avec nous toutes les litanies,

L'étendard de Jeanne est levé

L'étendard de Jeanne est levé

Entendez-vous dans nos campagnes

Chanter toute l'Armée du Ciel

Elle vient jusque dans nos chapelles

Réveiller vos fils et vos compagnes.

Réjouissez-vous du roi de France,

Voici qu'il vient le Fils Aîné

A genoux, faites allégeance

L'étendard du Christ est levé,

*L'étendard du Christ est levé,
Entendez-vous dans tous les cœurs
Battre la Divine Espérance,
Elle vient avec l'Esprit d'Enfance
Relever vos frères et vos sœurs.
Aux armes...*

Une adhérente désirant garder l'anonymat

Loches - 5 Juin 2011 - Collégiale St Ours - messe paroissiale

(Premier jour de la neuvaine pour le relèvement de la France avec Cotignac
– Consécration aux deux Saints-Cœurs de Jésus et Marie)

En prière profonde ayant reçu la Sainte Communion, je vois clairement Ste Jeanne d'Arc en armure d'argent, genoux à terre, à la droite de l'autel. Elle a le regard fixé sur l'autel où il m'est présenté une très grande et large Couronne d'Épines. Imbriquée dans les épines, une Couronne de roses épanouies très blanches et légèrement rosées. Aucune épine ne transperce les pétales. Puis apparaît à l'intérieur de cette double Couronne, un très grand Cœur de chair palpitant (non sanguinolent).

De ce Cœur sort un deuxième Cœur de chair vers la droite et se plaçant légèrement devant. Je reçois par connaissance : « **chair de ma chair** » et je comprends que, comme Ève a été tirée de la côte d'Adam, le Cœur Immaculé de Marie naît du Cœur de Jésus (nouvelle Ève, nouvel Adam).

A la fin de la messe, j'entends : « **réparation** » ; et je comprends qu'il faut demander pardon pour tous les péchés commis (impureté, adultère) relatifs au pouvoir royal (Agnès Sorel, « Maitresse officielle du roi Charles VII » placée dans l'église). A ces péchés sont reliés tous les autres de même nature à travers la fresque du temps. Nous ferons peu après réparation par le chapelet des plaies très Saintes de notre Seigneur.

En sortant de l'Église, toujours dans un état un peu second, en passant sous le premier porche, j'entends : « **Moi, le Roi des rois, ils ont cru Me décapiter... mais, Moi, le Chef (connaissance de la tête de l'Église), ne permettrai pas que périclisse ce royaume de France. Je lève mes armées contre les ténèbres. La France se relèvera !** » ; Je me retourne et constate que la fresque de pierre présente les personnages saints (la Vierge Marie, l'Enfant Jésus, ont été décapités).

lundi 6 juin 2011 13h au Sacré-Cœur de Montmartre (pour le jubilé): St Norbert

Avec une amie, nous allons déposer ce pacte d'alliance à la consécration des deux Saints Cœurs de Marie et Jésus en l'Esprit Saint sous le patronage de St Joseph.

Cette amie souffrant d'asthme, à chaque marche dans la montée de ce grand escalier, nous invoquons la Grâce de Dieu, pour successivement : les Cœurs Croisés (les consacrés aux deux Saints Cœurs de Jésus et Marie), nos prêtres, notre St-Père, nos évêques, le relèvement de la France, selon le plan divin.

Arrivées à la porte du sanctuaire, nous sommes momifiées sur place, comme sous la douche d'une onction et constatons bouche-bée que nous sommes accueillies devant nous sur le tympan de l'église par le Christ en Gloire nous bénissant. De part et d'autre au devant de nous, se dressent deux grandes statues majestueuses et équestres.

A notre gauche, en armure, St Louis roi de France, porte une couronne sur son heaume et nous tend une épée pointée vers le bas comme semblant nous la présenter afin de la prendre en main.

De sa main gauche, il nous montre la sainte Couronne d'Épines de notre Seigneur en ayant pris soin de la tenir religieusement au travers d'un voile.

A notre droite, Ste Jeanne d'Arc, à cheval également et en armure, la visière de son heaume étant relevée, de son épée pointée vers le ciel, elle semble nous l'indiquer car son regard lui-même est tourné vers le haut.

Mon amie et moi restons un certain temps immobiles sur notre trottoir, nous demandant si tout cela n'est pas le fruit du hasard...

Nous rentrons en adoration devant le St Sacrement exposé. Et je ressens une grande aspiration intérieure qui m'emmène dans le cœur de la voix de Jésus.

« Mes enfants, Je vous attendais... en Ma Sainte Présence, Je rassemble tous mes enfants, ceux du Ciel et ceux de la terre... oui, St Louis et Ste Jeanne de France vous ont accueillies à la porte de Ma Maison, vous n'avez pas rêvé...

Le temps est là ! Debout, il faut revêtir l'armure et prendre l'épée... Ce sera la victoire contre les forces des ténèbres. St Louis vous tend l'épée (le St Rosaire) et vous montre Ma Sainte Couronne d'Épines comme relique très sainte.... (la Passion et l'Eucharistie).

Jeanne vous montre le Ciel pour que vous vous ralliez aux armées célestes (la communion des saints).

Petits chevaliers de l'Alliance à nos deux Saints-Cœurs, par ce pacte d'amour scellé en l'Esprit Saint, par vos vies données à votre Dieu trois fois Saint, vous devenez le gant de la main de justice.

Marie, Reine de France, ma Sainte Mère, vous recouvre de sa cape mariale et virginale. Marie, Reine de la Paix, est aussi Reine des Armées Célestes et Spirituelles ; elle marche devant vous, elle protège ses enfants qui lui sont donnés par le Père Éternel. Par votre alliance à nos deux Saints Cœurs, vous appelez la victoire sur les forces du mal, par votre oui total, jusqu'au sacrifice suprême, si tel en est le choix divin, Dieu Tout-Puissant peut ainsi agir pleinement dans votre volonté humaine toute donnée.

Tu comprends encore aujourd'hui que rien n'arrive par hasard... J'ai envoyé St Louis roi de France et Jeanne au devant de vous, ce n'est pas l'imaginaire, mon enfant.

Ce que tu vois existe. Accueille-le. Ta foi doit encore grandir, c'est pourquoi je t'ai envoyé les roses... Repose-toi sur leur amour et leur confiance en ce que tu reçois ; Je vous veux unies d'Amour,

comme ma première Eglise autour de ma mère, (vision d'Éphèse) ...

C'est aussi en cet amour (que Je vous donne), que vous puiserez la force au combat. Cette armée unie vaincra par Moi, dans l'Amour et l'Abandon, car c'est Moi, votre Dieu, qui par vous, combats. Je vous

garde en ma Main, je vous garde en mon Cœur, ce Cœur brûlant d'Amour que tu vois devant toi. Ce cœur qui n'attend que le vôtre, un seul Cœur car tout vient de Lui, et tout retournera à Lui. Moi votre Dieu d'Amour, Je

vous bénis, J'ai confiance en vous. Allez en paix, mes colombes, plus vous vous donnez à Moi, plus Je vous rends libre ! Satan veut vous enchaîner. Volez mes colombes en toute liberté dans l'AZUR de votre Dieu.

Merci, mes fleurs, Je pleure d'Amour lorsque Je reçois votre amour, votre cœur, votre oui...

Je vous conduis, Je vous ai bien en main, la Main tutélaire de votre Dieu trinitaire.

Paix à mes cœurs, Cœurs Croisés, cœurs aimés.

Je vous aime, de cette Folie d'Amour, l'Amour de Dieu pour vous !

Amen

Christine (Grenoble)

Un immense MERCI, de Grenoble, pour ce nouveau week-end d'Ascension (cela doit être le 7ème auquel je participe) et comme chaque fois un puissant propulseur vers le Coeur du Christ. Merci pour ce rassemblement de personnes si diverses et pleines de charismes, pour ce ressourcement si profond qu'il me faut bien 1 an pour le "digérer", pour ces temps forts de messes, chants et prières. Le tout dans ce cadre enchanteur de Loches.

Le moment qui a été le + important pour moi, c'est la messe avec le Père Jean-Yves et les prières pour les enfants partis trop tôt et sans baptême... tous ces enfants oubliés depuis Ste Clotilde ...

J'ai beaucoup aimé les interventions des messagers, tous dans le même sens, dans notre actualité et vers Dieu et pourtant chacun avec sa façon d'être et ses particularités.

J'ai aussi beaucoup apprécié les chants de Sylvie, sa belle voix et la veillée avec le père Jean-Yves, le partage d'Hélène sur ses pèlerinages pour la vie à Cotignac ... Les témoignages me donnent aussi de l'élan, des envies et des idées : comme celui des canadiens, du fleuriste, dont j'ai oublié le prénom, des personnes d'Orléans avec les images du Sacré-Cœur ...

Je souhaiterais que les personnes de la ville où est organisé le rassemblement puissent être informées à temps de ce beau programme.

Samedi 4 juin, à 13h 25, dans l'église de Beaulieu-Loches, France, témoignage de Marco, à la fin de la Messe concélébrée par sept prêtres présents à la rencontre, la Maman de l'Amour est apparue, souriante, à son instrument et elle a laissé ce message:

"Mes chers petits enfants, j'ai recueilli vos prières et vos sacrifices et je les ai présentés au divin Cœur de mon Fils Jésus. Enfants bien aimés, j'ai accueilli dans mon Cœur toutes vos intentions de prière et en particulier j'ai accueilli toutes les petites créatures tuées dans le sein de leurs mères. Je vous exhorte à prier pour la conversion des pécheurs et pour la sanctification des âmes.

Je bénis de tout cœur les ministres de Dieu ici présents qui ont offert le sacrifice eucharistique pour le salut du monde entier. Je bénis vos engagements, votre témoignage et votre générosité. Je bénis cette terre qui m'est si chère et je vous presse tous contre mon Cœur. Je vous bénis au nom de Dieu qui est Père, de Dieu qui est Fils, de Dieu qui est Esprit d'Amour. Amen. Je vous presse contre moi et je vous embrasse. Adieu, mes enfants."

Fille du Soleil (54)

(Message pour la retraite de LOCHES du 2 au 5 juin 2011)

Je Suis qui Je Suis.

Mes enfants, au milieu des ténèbres de ce monde, je vous invite à tourner le regard vers votre Soleil de Justice. Que votre "oui" soit un "oui" total à ma

volonté, laissez-moi agir sans vous révolter et sans relâcher vos efforts, je reprends et je donne à qui je veux, n'exigez rien de moi.

Petits, ne reculez devant rien pour me plaire, remplissez vos greniers de valeurs sûres, ces valeurs que très peu recherchent et qui ont plus d'importance à mes yeux que toutes les richesses de votre monde.

Humilité, charité, voilà ce que j'attends de vous. Demandez-moi la petitesse et je vous l'accorderai. Demandez-moi la miséricorde, elle ne vous sera point refusée. Soyez sages à mes yeux.

Aujourd'hui, ce monde a besoin plus que jamais de vos prières, les loups sont sortis de leurs tanières, les consciences sont ébranlées, mes petits sont persécutés... Tenez bon, le serviteur n'est pas plus grand que le maître, ne craignez rien, quoi qu'il vous arrive, je suis à vos côtés, ne l'oubliez jamais.

De vos lèvres doivent sortir des paroles de réconfort et d'espérance envers ceux qui souffrent. Je suis amour et paix, je vous demande de m'imiter. Je vous aime.

Ma Sainte Mère désire vous parler.

Marie :

Je suis la "tige féconde" envoyée par le Père, nous avons les yeux posés sur vous, vos anges sont là et vous sourient, ils sont heureux de vous voir ici rassemblés pour la gloire de Celui qui vous aime. Mes petits, pour faire avancer le royaume, je vous invite à prendre une bonne résolution aujourd'hui et de la garder, rien ne doit vous sembler trop difficile, c'est par ces petits efforts que vous montrez à Jésus votre sincérité et combien vous l'aimez. Je laisse la parole à Jeanne.

Jeanne :

Je vous remercie de l'honneur dont vous me gratifiez. Ce dur combat que nous menons avec vous pour la liberté est le vôtre, votre bouclier doit être celui de la foi, de l'espérance et de la charité, votre épée, celle du pardon, de la douceur et de l'humilité... C'est avec ces armes que vous vaincrez, ne doutez jamais, tout est possible pour celui qui espère. Le ciel est avec vous. Rendons grâce à Dieu qui nous aime.

Lucienne (41):

A l'écoute des conférenciers et des messagers nous comprenons mieux l'Amour infini que **Dieu** veut déverser dans chacun de nos cœurs pour les ouvrir encore bien plus grands afin que nous puissions porter et partager ce feu d'Amour dans nos paroisses en formant des oasis de prières au milieu de ce monde trop matérialiste.

Personnellement j'ai ressenti une très grande ferveur des participants et une profondeur spirituelle presque palpable. Nous étions portés les uns par les autres. Nous sentions la présence de **Jésus** et de **Marie**. Dans la prière et l'écoute **Dieu** est présent.

Maintenant confions nous à **l'Esprit-Saint** et laissons le œuvrer en nous et à travers nous pour évangéliser et aimer de plus en plus nos frères que nous côtoyons au quotidien.

Catherine (92) :

A Loches, Hélène nous a parlé du sanctuaire Notre-Dame des Grâces de Cotignac. On sait la reconnaissance portée à ce lieu par la famille royale à la suite de la conception et de la naissance si longtemps attendue du futur Louis XIV. On sait aussi que la Sainte Famille y est plus qu'ailleurs honorée.

Les enfants morts avant leur naissance (conçus mais pas arrivés à terme) y sont particulièrement présentés à la Miséricorde du Père, par l'Intercession de Notre Seigneur Jésus-Christ et de la Vierge Marie. Deux fois l'an des célébrations spéciales leur sont consacrées, à l'occasion des fêtes des Saints Archanges (29 septembre) et des Saints Innocents (28 décembre), afin qu'ils trouvent place au Ciel. Hélène est témoin des nombreuses souffrances portées durant de très longues années parfois par des femmes malheureuses de n'avoir pas pu donner naissance à ces petits êtres, et si souvent de les avoir empêchés de naître. Nous sommes tous concernés, hommes et femmes, jeunes et vieux, tant ces êtres sont nombreux dans nos ascendances et descendances, dans nos sociétés et le monde actuel. Ces petits existent dans le plan de Dieu ! Donnons-leur un nom (c'est étonnant comme parfois un prénom vient spontanément à l'esprit, mais on peut aussi se tourner vers Marie pour nous aider à le trouver), et portons-les dans nos prières.

Dans une superbe messe à leur intention, guidés par le Père Jean-Yves, nous avons demandé pardon, dans une démarche collective et individuelle de réparation, et présenté au Père céleste des listes avec des noms d'enfants non-nés que nous voulons garder présents en nos cœurs. Adoptons-les pour de bon, réclame le prêtre, ne les abandonnons pas une seconde ou troisième fois. Père, nous t'en prions, qu'ils trouvent une place auprès de Toi !

C'était un moment très fort, chargé d'une intense émotion. Et après la célébration, Rosa nous a dit avoir vu des rondes d'enfants danser joyeux d'être ainsi restaurés dans la mémoire des hommes. Ne les oublions pas, n'abandonnons plus ces petits qui ne demandent encore qu'à être aimés...

Jean-François (63) :

Loches : l'endroit choisi était très émouvant, avec tout de ce qu'il signifie, la présence de Jeanne d'Arc, les rapports entre Dieu et la France, la France remise par le roi à Jeanne d'Arc, Jeanne d'Arc la remettant à Dieu, et ensuite au roi. La présence de Monseigneur Laurentin, aveugle, était réconfortante. Il a tenu, par sa présence, à montrer tout le respect qu'il a pour tous ceux qui cherchent Dieu avec l'aide de l'Eglise et des messagers.

J'ai été très ému par les paroles d'un prêtre qui parlait de la nécessité de prendre soin des âmes avortées par le stérilet. Je me suis promis de prier, pour ces âmes, il s'est alors passé quelque chose d'insolite, j'ai senti une délicieuse odeur de muguet pendant environ 40 secondes, la miséricorde de Dieu est grande. Cette rencontre est aussi l'occasion d'approfondir ce que disent certains messagers en achetant leurs livres. Ainsi en achetant un livre de Monique-Marie, j'ai pu lire que la France serait sauvée non par les chrétiens tièdes mais par les chrétiens ardents et les musulmans convertis si nous prions pour leur conversion. Quelle leçon pour nous !

Odile - Olonne sur Mer (85)

J'ai été agréablement surprise de la réaction de deux participants à la session de Loches en ce qui concerne l'importance d'avoir la Croix de St Benoit au cou. Depuis de nombreuses années, j'ai décidé de porter cette croix exorcisée par un moine bénédictin vendéen car j'avais lu que le Seigneur avait demandé à JNSR , à plusieurs reprises, pour lutter contre le mal, de porter cette croix bénite de St Benoit (usage efficace contre les assauts du démon).

A Loches, un participant est venu me dire que s'il portait à son cou la croix, c'est parce qu'il m'avait rencontrée à Meaux, dans un rassemblement, et avait décidé que lui aussi, il la porterait. Merci Dominique ! Un autre participant est venu me demander où l'acquérir et le lendemain, tout heureux, il m'a montré qu'il l'avait trouvée au stand d'évangélisation de Pascal Lépinay, présent à Loches. Merci Seigneur de faire de nous tes Témoins, porteurs de ta Croix, sans honte, et qu'aujourd'hui encore, elle puisse interpeller, réveiller et révéler ton Amour ! La Croix : folie pour les uns, puissance et Sagesse pour les autres. (St Paul)